



Liebe Mitglieder*innen des VdK Thüringen-Ost,

mit diesem Brief möchten wir uns an Ihren Ortsverband ohne Vorstand wenden und Ihnen zuerst für das beginnende Jahr 2024 alles erdenklich Gute und Gesundheit wünschen.

Der Kreisverband Thüringen-Ost hat mittlerweile 14 von insgesamt 19 Ortsverbänden ohne funktionierenden Vorstand. Einige Vorstände sind aus Altersgründen zurückgetreten, andere wegen der aufkommenden Digitalisierung und wiederum andere, weil es Unzufriedenheit mit dem VdK Kreisvorstand Thüringen-Ost gab. Die Besetzung des Kreisvorstandes hat sich aber seit Oktober 2022 verändert. Unser damaliger Kreisvorsitzende Herr Breu hat sich aus familiären Gründen der Wiederwahl nicht wieder gestellt. So wurde eine neue Kreisvorsitzende und ein neuer Stellvertreter gewählt. Auf der Website Kreisverband Thüringen-Ost sind alle ehrenamtlichen Mitglieder vom Kreisvorstand aufgeführt, ebenso Aktuelles vom letzten Jahr. Soweit es Ihnen möglich ist, schauen Sie doch einfach rein.

Viele von Ihnen sind in den VdK eingetreten, um geholfen zu bekommen und auch am aktiven Vereinsleben teilzunehmen. So sollte es auch sein. Nun tritt im VdK und auch in anderen Vereinen im Land, seit einigen Jahren der Fall ein, dass sich keine Nachfolger für ehrenamtliche Tätigkeit finden lassen. Viele haben schon im Beruf und Alltag genug Verantwortung für sich selbst. Man schafft nach der Arbeit kaum noch, sich auf andere Dinge zu konzentrieren und bei einem Ehrenamt käme die Familie dabei viel zu kurz. Doch der VdK ist ohne ehrenamtliche Mitarbeiter nicht vorstellbar, wäre praktisch nicht existenzfähig. Denn, wir, die Ortsverbände und Kreisverbände sind die Basis für den Erhalt des VdK. Ehrenamtliche Tätigkeit kann eine Win-Win-Situation sein. Sie bietet Erfüllung für die helfende Hand und andererseits wird Hilfe für andere geschaffen. So kann großartiges bewegt und bewirkt werden. Es ist eine nicht bezahlte Aufgabe, aber sie dient dem Gemeinwohl der Gesellschaft. Viele Menschen haben ein inneres Bedürfnis zu helfen. Die Dankbarkeit Anderer ist für sie Bezahlung genug.

Sie sind alles Mitglieder, in deren Ortsverbänden (OV) die ehrenamtlichen Mitarbeiter zurückgetreten sind. Mit diesem Neujahrsbrief möchte ich an Sie appellieren nachzudenken, doch wieder einen Ortsvorstand für Ihren jeweiligen OV zu gründen, um das Verbandsleben zu aktivieren. Wir im Kreisverband sind gerne bereit Ihnen beim Aufbau zu helfen und mit Rat und Tat zur Verfügung zu stehen. Ich selbst bin zu meinem Amt als Kreisvorsitzende noch Kassenwart im OV Gera-Mitte. Wir sind mittlerweile über 200 Mitglieder und jedes Mitglied was zu unseren Veranstaltungen kommt, ist so dankbar dafür. Sie fühlen sich nicht allein gelassen und freuen sich immer wieder auf das Miteinander.

Der Kreisverband Thüringen-Ost wird dieses Jahr wieder einen Tag der offenen Tür in Gera stattfinden lassen. Ebenso ist angedacht in Greiz und Altenburg einen Tag der offenen Tür in den jeweiligen Beratungsräumen zu veranstalten. Sie sind dazu recht herzlich eingeladen. Die Termine werden auf der Website des Kreisverbandes bekannt gegeben. Auch in der Ehrenamtszentrale Gera werden wir diese Termine aushängen lassen. Sie können uns auch gerne in der Geschäftsstelle Gera, Berliner Straße 147/149 besuchen oder zum Hofwiesenparkfest 2024. Am 28.04.2024 von 12:00 bis 18:00 Uhr wird der VdK-Infobus und wir ehrenamtliche Mitarbeiter am Platz stehen, um Ihnen bei Fragen behilflich zu sein.

Es grüßt sie

Ihre Kreisvorsitzende Thüringen-Ost

Manuela Schindler